

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 04. November 2010

Motorradabstellplätze Mauritiusstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat um die Einrichtung von möglichst vielen Motorrad- und Zweiradabstellplätzen in der oberen Hälfte der Mauritiusstraße (Bereich zur Schwalbacher Straße hin / bis zum Beginn der Fußgängerzone).

Beschluss Nr. 0095

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin